

Camino al IPO: VALUACIÓN DE EMPRESAS PARA SU SALIDA A BOLSA EN RD

FACILITADOR | Luis Pereiro, Ph.D.

Quiénes Somos

El Instituto de Finanzas de Santo Domingo (IFISD) es una institución enfocada en elevar la formación profesional en el área de Finanzas para el sector financiero e industrias relacionadas mediante capacitaciones, seminarios y otras iniciativas de formación que se adaptan a las necesidades de un mercado dinámico y cambiante.

IFISD posee un amplio catálogo de capacitaciones, tanto en formato de programas abiertos como in-house o a la medida.

Nuestros docentes nacionales e internacionales están formados académicamente a nivel de maestrías y doctorados, además de contar con certificaciones de altos estándares como CFA, CQF, CAIA, FRM, entre otras. Poseen vasta experiencia laboral en el mercado local y/o internacional, lo que promueve la aplicación y una mejor transmisión de los conocimientos.



Nuestros Servicios

- Capacitaciones abiertas e in-house diseñadas a la medida.
- Entrenamientos mediante ejercicios de simulación finaciera.
- Eventos y conferencias abiertos al público.
- Diseño y apoyo en desarrollo de eventos y conferencias en el área de Finanzas.
- Cursos de preparación para exámenes regulatorios del mercado de valores y exámenes de certificaciones internacionales CFA y FRM.
- Generación y promoción de contenido del área de finanzas.



Camino al IPO: VALUACIÓN DE EMPRESAS PARA SU SALIDA A BOLSA EN RD

Presentación del Programa

• Dirigido a:

Profesionales de las áreas de inversiones de fondos de pensiones, aseguradoras, puestos de bolsa, bancos, asociaciones de ahorro y préstamos, fondos de inversión, fiduciarias, reguladores, proveedoras de precios y participantes del sector financiero en general.

Objetivos:

Dotar a los participantes de herramientas prácticas en la valoración de empresas y demostrar cómo estas pueden ser utilizadas para la creación de valor en transacciones de diversos orígenes, partiendo de las particularidades del mercado dominicano en el contexto de la nueva Ley de Fomento del Mercado de Valores.

Presentación del Programa (cont.)

Metodología:

La primera etapa de la capacitación contará con un conversatorio en conjunto con la Bolsa de Valores de la Rep. Dom.

Luego iniciará el curso de valuación de empresas, el cual será impartido con un enfoque teóricopráctico, utilizando el método de estudio de casos con empresas dominicanas.

Durante la capacitación, el facilitador expondrá y explicará los conceptos fundamentales, estimulando a la vez la participación de los asistentes mediante preguntas, comentarios y aplicaciones de lo expuesto.



Contenido

- Conversatorio "Oportunidades y retos en el marco de la nueva Ley de Fomento del Mercado de Valores", en conjunto con Bolsa de Valores de la Rep. Dom.
- Ventajas y desventajas de una OPA.
- Metodologías apropiadas para la valoración de Mercados Emergentes.
- Simulación de precio de salida a bolsa mediante simulación de Monte Carlo.
- Construcción detallada del pitchbook para inversores.
- Elección del mercado y cotización simultánea en mercados múltiples.



Perfil del Expositor

LUIS PEREIRO, PhD

Luis Pereiro es un académico reconocido en los campos de las finanzas globales y la gestión de inversiones. Ha asesorado a más de 100 corporaciones en China, Europa, América Latina y los Estados Unidos.

Cuenta con más de 20 años de experiencia como administrador académico en la Universidad Torcuato Di Tella (UTDT), una de las principales universidades de Argentina. En UTDT, fue Decano de la Escuela de Negocios; Director de la Escuela de Pregrado en Economía y Administración de Empresas; y creador y primer director del Programa MBA de la UTDT, clasificado # 1 en fortaleza académica en América Latina (America Economía 2020).

Sus investigaciones han sido publicadas en Journal of Portfolio Management, Journal of Investing, Venture Capital, Journal of Applied Corporate Finance, Journal of Private Equity, Emerging Markets Review, Journal of Corporate Accounting and Finance y Journal of Multinational Financial Management. Su libro Valuation of Companies in Emerging Markets (Wiley) es un estándar entre los directores financieros y los banqueros de inversión.

Ha impartido numerosas conferencias en 4 de las 15 mejores escuelas de negocios del mundo: Duke University (Fuqua); Universidad de Carolina del Norte en Chapel Hill (Kenan-Flagler); Escuela de Administración HEC Paris; y Universidad de Virginia (Darden). Durante varios años, ocupó la Cátedra Rust de Administración de Empresas en Darden, impartiendo el curso básico sobre Estrategia empresarial. También enseñó, durante varios años, los cursos básicos en Finanzas Corporativas y Finanzas Empresariales en los programas MBA y EMBA de HEC Paris. También ha impartido conferencias a ejecutivos de Arizona State University, EMLyon Business School (Francia), ESAN (Perú), Frankfurt School of Management and Banking (Alemania), UCP (Portugal), UFRJ-COPPEAD (Brasil), Universidad Adolfo Ibáñez (Chile).), Universidad de Miami y Universidad Tecnológica de Zhejiang (China).

Luis Pereiro cuenta con un BSc y MSc en Ingeniería Industrial por la Universidad de Buenos Aires, posee un MBA por Leuven University y es doctor en Finanzas por ESEADE.

Informaciones Generales

Fecha: Miércoles 3 de noviembre, 2021.

Horario: De 9:00 a.m. a 6:00 p.m.

Duración: 8 horas.

Lugar: Hotel Real Intercontinental Santo Domingo*.

Inversión: USD395.00. Descuento 10% por 3 o más participantes de una misma institución.

Incluye: Material de apoyo digital, almuerzo, coffeebreaks, certificado de participación.

Otras informaciones: Es fundamental que el participante cuente con una laptop equipada con Excel.

Se recomienda que los participantes cuenten con una formación matemática de nivel

medio/superior.

^{*} Evento se realizará cumpliendo con las medidas de bioseguridad vigentes al momento de su realización.

Contacto

Para inscripción o información adicional:

E-mail: info@ifisd.com

Teléfono/Whatsapp: 829.946.0983









